UN CUENTO DE HADAS DIRECTO DESDE ARABIA

laddin llega con su magia a las tablas bogotanas

El musical se presentará en el Teatro Roberto Arias Pérez desde el 4 de abril

MISI REGRESA al país con buenas noticias, luego de haber obtenido el premio ACE a Mejor Musical en Nueva York por la más grande historia jamás cantada, presentará por primera vez el musical de uno de los cuentos de hadas más queridos: Aladdín.

El Teatro Colsubsidio recibirá desde el 4 de abril, uno de los montajes más ambiciosos en la historia de Misi producciones y del país. El musical, que con-tará con la participación de Sebastián Martínez, como Aladdín, y María José Camacho, como Jazmín, es

una puesta en escena que promete marcar la diferencia en el teatro colombiano.

María Isabel Murillo, Misi, se dio a la tarea de traducir la obra al español con la ayuda de Manuel Beltrán y Juan Carlos Mondragón, además, la coreografía estará a cargo de Rob Barón, quien también estuvo nominado a los premios ACE. Misi producciones logró obtener una de las tres licencias que Disney aprobó en el mundo para presentar el musical, las otras dos le fueron otorgadas en Europa y Asia.

Pero el elenco no solo

cuenta con protago-

nistas de lujo, tam-

bién participarán en *Aladdín* Felipe

Salazar, gana-

dor del pre-mio ACE por

su interpreta-

ción de Jesús

por la más grande historia jamás cantada, Juan Camilo Castillo como Jafar; Alberto Saavedra interpretará al Sultán y la novedad del musical estará a cargo de los tres amigos que acompañan a Aladdín en su travesía de salvar a Jazmín.

La historia, una de las más famosas de Disney, lleva al intrépido joven Aladdín a ganarse el amor de la hija del Sultán, Jazmín. Sin embargo, tendrá que enfrentarse a varios obstáculos que se le presentan en el camino debido a que Jafar, el visir del Sultán, también

quiere casarse con la princesa. Pero Aladdín tiene de su lado al genio de la lámpara maravillosa, que le concede tres deseos que le ayudarán a ganar el cariño de la princesa y a derrotar a Jafar.

Los asistentes al Teatro Colsubsidio se deleitarán con un gran montaje, pues no solo disfrutarán de la historia sino de los efectos especiales que la producción de Aladdín tiene preparada. Por un lado, la alfombra mágica volará frente a los ojos del público capitalino y el genio de la lámpara maravillosa hará una aparición como sacada de las películas. Así mismo, la puesta en escena contará con bailarinas de vientre que sorprenderán con sus trajes y movimientos característicos, el vestuario estuvo a cargo de Julián Reyes y la escenografía de Julián Hoyos.

Por otro lado, Misi producciones recreó el mítico reino árabe de Agrabah con la ayuda de Humberto Hernández, quien

estuvo a cargo de las luces, y el sonido de Alejandro Zam-brano. Sin embargo, antes del estreno oficial Disney evaluará minuciosamente cada detalle del montaje de Misi producciones para darle los toques finales y el visto bueno.

SEBASTIÁN MARTÍNEZ y Maria José Camacho protagonizan el musical Aladdín./ Fotos Prensa Misi Producciones

Eventos

Espectáculo

El Centro Comercial Santafé Mi Mundo invita a toda la familia a disfrutar de un gran show de juegos pirotécnicos hoy a las 8:30 de la noche y así disfrutar de un agradable y mágico plan.

Concurso

s Effie Awards Colombia, únicos premios a la efectividad publicitaria, ampliaron, hasta el 28 de Febrero de 2013, el plazo para realizar las inscripciones, gracias a la gran acogida que ha tenido este reconocimiento en la industria publicitaria. Los interesados podrán inscribirse vía internet en la página oficial http://www.effiecolombia.com/ index.php.

Distinción

Un coctel para imponer las llaves de Oro a Carlos Barrios, primer Concierge en Bogotá certificado por la asociación in-ternacional de Les Clefs D'or, se realizará el martes próximo a las 7 de la noche en el Hotel Sofitel de Bogotá. Para el evento, se contará con la visita de la vicepresidente de Sofitel para las américas, Dominique Colliat; el director de operaciones para américa del sur de Sofitel, Sr. Nagi Naoufal; el viceministro de turismo de Uruguay, los gerentes de los hoteles de Sofitel en Legend Santa Clara Cartagena Sr. Richard Launay y en Sofitel Bogotá Victoria Regia el Sr. Mario Leite.

Taller

Del 19 al 21 de marzo se realizará el taller de creación literaria "La página escrita" con Jordi Sierra I Fabra. Los asistentes tendrán un espacio de tres horas diarias, de 5:00 pm a 8:00 pm, para trabajar de la mano del escritor y conocer su método, gracias a su gran experiencia en la creación literaria, resultante de más de 400 títulos. Este taller se ofrece en el Salón Multipropósito del Centro Colombo Americano

Presentación

Transparencia por Colombia y la Facultad de Administración de Empresas de la Universidad Externado presentarán el 12 de marzo los resultados de la Tercera Encuesta Nacional sobre Prácticas Contra el Soborno en Empresas Colombianas. La cita es a las 9 de la mañana en el Salón Alejandría del Hotel Rosales Plaza.